

elipson | W35 Xi

ENCEINTE STÉRÉO CONNECTÉE

L'enceinte haut de gamme qui allie un son de qualité supérieure à une connectivité améliorée, pour une expérience d'écoute ultime.

Découvrez la nouvelle génération de l'enceinte connectée W35, la **W35 Xi**. Avec Chromecast built-in™ intégré et la compatibilité AirPlay 2, il suffit d'appuyer sur le bouton Cast à partir de votre application pour diffuser de la musique depuis votre téléphone, tablette ou ordinateur portable vers vos enceintes.

L'enceinte W35 Xi intègre également des améliorations sonores significatives, avec un registre des aigus et des médiums plus clair et précis, pour une restitution sonore fidèle à l'enregistrement original. Le design minimaliste et élégant de l'enceinte W35 Xi, teinté d'une couleur noire profonde et intense, incarne à merveille l'alliance de la tradition et de l'innovation. Cette création française d'exception est réalisée à partir de matériaux de qualité supérieure, pour une esthétique intemporelle et une durabilité sans faille.



TECHNIQUE



FINITIONS

DIMENSIONS POIDS

PACKAGING

Type

Enceinte active close 2 voies stéréo

Haut-parleurs

Médium grave : 2 x 165 mm forte puissance admissible avec équipement magnétique surdimensionné longue excursion
Tweeter : 2 x 25 mm dôme de soie de haute qualité avec dissipateur de chaleur à l'arrière de l'aimant pour un meilleur refroidissement

Fréquence en réponse (\pm 3dB)

47 Hz - 22 kHz

Entrées

Analogique AUX (mini-jack 3,5 mm)
Digital optique S/PDIF
Ethernet RJ 45

Voltage

110 / 240V

Format audio supporté

MP3, WMA, WAV, FLAC, AIFF ALAC (Apple Lossless), jusqu'à 24 bits / 192 kHz

Réseau

Multiroom Wi-Fi 2.4GHz / 5GHz
IEEE 802.11 b/g/n
Ethernet
Diffusion simultanée sur plusieurs appareils jusqu'à 10 pièces (en fonction de la qualité du réseau)

Bluetooth

Bluetooth v5.0
Formats: EDR, BLE

Application

L'application Elipson prend en charge jusqu'à 10 appareils
Fonctionne sous Android™ /iOS system
Inclus les applications Spotify, Tidal, Qobuz, Napster, Tunein etc.

Tissu acoustique

Noir

Anneau

Aluminium noir mat

Dimensions

Ø : 350 mm

Poids net

7,6 kg

Dimensions packaging

L435 x H400 x P435 mm

Poids brut

TBC

elipson | W35 Xi

CONNECTED STEREO LOUDSPEAKER

The high-end loudspeaker which combines superior sound quality with improved connectivity for the ultimate listening experience.

With Chromecast built-in™ and AirPlay 2 compatibility in the W35 Xi loudspeakers, simply tap the Cast button from apps you already know and love to stream music from your phone, tablet or laptop to your speakers.

The W35 Xi also features significant sound improvements, with clearer and more precise high and mid-range frequencies for faithful sound reproduction of the original recording. The minimalist and elegant design of the W35 Xi speaker, tinted with a deep and intense black color, perfectly embodies the alliance of tradition and innovation.

This exceptional French creation is made from superior quality materials for a timeless aesthetic and unparalleled durability.



TECHNICAL



FINISHES

DIMENSIONS
WEIGHT

PACKAGING

Type

2-way active sealed loudspeaker

Drive units

Mid-Woofer: 2 x 6,5" High power handling with large magnet and large excursion
Tweeter: 2 x 1" high quality silk dome with heatsink in the back of magnet for better cooling

Frequency response (± 3dB)

47 Hz - 22 kHz

Inputs

Analog AUX In (3,5mm mini jack)
Digital optical S/PDIF
Ethernet RJ 45

Voltage

110 / 240V

Audio streaming

MP3, WMA, WAV, FLAC, AIFF ALAC (Apple Lossless),
up to 24 bits / 192 kHz

Network

Multiroom Wi-Fi 2.4GHz / 5GHz
IEEE 802.11 b/g/n
Ethernet
Audio multiroom up to 10 rooms, depending on the quality of the network

Bluetooth

Bluetooth v5.0
Formats: EDR, BLE

Application

Elipson's app supports up to 10 devices Supported on Android™ and iOS devices. Elipson's app includes Spotify, Qobuz, Tidal, Napster, Tunein etc.

Acoustic fabric type grid

Black

Belt

Black aluminium

Dimensions

Ø : 350 mm

Net weight

7,6 kg

Dimensions packaging

L435 x H400 x P435 mm

Gross weight

9,6 kg